



## Morena despide a Creel en la Comisión Permanente



La bancada de Morena despidió al diputado panista, Santiago Creel, luego de que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión le concedió licencia para buscar ser el responsable de la construcción del Frente Amplio por México; sin embargo, sus compañeros de partido lo defendieron. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, aseguró que la vicepresidenta Noemí Berenice Luna ocupará el lugar que dejó Creel hasta el 31 de agosto, cuando se elegirá a la próxima presidencia.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6078?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6078&authkey=!AAxEm8wX9vG8Qq0&ithint=video&e=E1sppk>